



Terror, Norma de Vida

EL SOL DE MÉXICO

"Argentina Juega Irresponsablemente al Golpe de Estado"

Por Francisco ZUÑIGA

Enviado Especial

BUENOS AIRES, marzo 11 (OPGV).- Una intensa ola de violencia y de secuestros envolvió hoy al país, movilizó permanentemente a las fuerzas de seguridad, de la policía y del ejército, y acrecentó la incertidumbre en que vive el pueblo argentino. La posible ruptura del orden constitucional cobró mayor vigor y abundaron las declaraciones antigolpistas.

Desde la madrugada de hoy se perpetraron atentados terroristas con potentes bombas en diversos puntos de esta capital y del interior del país.

En La Plata, capital de la provincia de Buenos Aires, fueron muertos 2 policías y otro más resultó gravemente herido. El primero perdió la vida al revisar un automóvil y accionar un mecanismo que hizo explotar una bomba "cazabobos". Otro agente que le acompañaba resultó lesionado. A su vez el cabo Felipe Rivero fue ultimado a tiros por unos desconocidos cuando salía de su domicilio.

La circulación de trenes e inclusive de convoyes del Metro se interrumpió por varias horas como consecuencia de acciones subversivas. La secretaria de Transportes y Obras públicas informó que la circulación de unidades férreas se vio afectada por la destrucción de vías en las cuales se atravesaron autobuses urbanos incendiados. Y en otros casos éstas fueron voladas con explosivos.

Varios locales de empresas extranjeras de la capital y de Buenos Aires fueron atacados con bombas incendiarias y sufrieron pérdidas totales incalculables.

Entre las compañías afectadas están la Concesionaria Ford, ubicada en las cen-

tricas calles de Maipú y San Martín; la Ferretería Industrial, de la avenida Maipú 3564 y el domicilio de un alto jefe de la Marina de Guerra.

La policía indicó también que sus expertos desactivaron bombas en diferentes lugares de la capital federal, en Bacon y General Paz, en Terrada y Yerbal, en José María Moreno y Directorio, y en Rivadavia y Emilio Mitre, entre otros.

En la ciudad balnearia de Mar del Plata estallaron esta madrugada tres bombas en el local del Partido Comunista. Algunos testigos adujeron que entre uno y otro bombazo varios desconocidos dispararon armas de alto poder contra el frente del edificio en que se encuentra el PC.

Respecto a los secuestros, únicamente en la provincia de Córdoba, hasta hoy, suman 13 en las últimas 48 horas. Y en los dos meses recientes la cifra asciende a 86.

En muchos de los casos los secuestrados han aparecido posteriormente muertos y con visibles muestras de tortura y mutilamientos.

Del resto de las víctimas nada se sabe.

Uno de los familiares del doctor Hugo Vaca Narvaja, de 61 años y exministro del Interior durante el gobierno del presidente Arturo Frondizi, secuestrado ayer, declaró a los periodistas que los raptos exhibieron credenciales de la policía federal dependiente del ministerio del Interior.

Casi todas las víctimas son sacadas con violencia de sus domicilios y sus familiares amagados con metralletas y pistolas.

Hoy conmocionó a la nación el rapto del doctor Miguel Ragone, exgobernador de la provincia de Salta, electo en 1973, durante los comicios en que triunfó como presidente Héctor J. Cámpora.

El secuestro fue perpetrado en pleno centro y ante el estupor y la impotencia de decenas de transeúntes. Durante el rapto del doctor Ragone, al decir de testigos presenciales, un vendedor de cigarrillos reconoció a uno de los secuestradores, le gritó por su nombre y como respuesta fue acribillado a balazos "por comedido (metiche)".

Dos horas más tarde la policía localizó el auto en que raptaron al exgobernador de Salta y en su interior encontró los zapatos de éste llenos de sangre, lo cual hace temer por su vida.

Mientras tanto en el cordón industrial de Buenos Aires y en diferentes provin-

cias argentinas prosiguen efectuándose paros y movilizaciones obreras.

Hasta el momento los dirigentes nacionales de la CGT se han negado a informar oficialmente de la magnitud de los paros regionales y de los lugares exactos en que éstos se han realizado.

El enviado de este diario ha hecho innumerables gestiones ante el secretario general de la misma central, Casildo Ferreras y el propio secretario de Prensa y Difusión, Enrique Mico, para recabar tal información.

La única respuesta obtenida hasta ahora por medio del dirigente Leonardo di Pietro, auxiliar de prensa, ha sido la promesa de "más tarde proporcionar un comunicado especificando los datos respectivos".

Extraoficialmente, e inclusive por los comunicados expedidos por las secciones regionales de la CGT, se sabe de paros, movilizaciones y estados de alerta en Buenos Aires, Mendoza, Salta, Santa Fe, Córdoba y Formosa.

El ingeniero Alvaro Alsogaray, exministro de economía del gobierno de Arturo Frondizi, fundador del partido derechista "Nueva Fuerza" y ligado a círculos del ejército, expresó: